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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 01 de marzo de 2020
Canal: José Luis Sánchez Acosta

 PREGUNTA: MAESTRO, ¿POR QUÉ MOTIVOS, NUESTROS HERMANOS RELIGIOSOS A TRAVÉS DE
LOS TIEMPOS HAN ALTERADO EL LLAMADO LIBRO SAGRADO QUITÁNDOLE LO QUE ES Y

PONIÉNDOLE LO QUE NO ES?
 RESPUESTA: HERMANO, ESTO QUE VOS ME DICES, ME ESTÁS HABLANDO DE LA PARTE
NEGATIVA, DE LO QUE HA REINADO EN EL HOMBRE, EL HOMBRE SATÁNICO, EL HOMBRE

CRUEL, EL HOMBRE ARROGANTE, EL PREPOTENTE, ÉSTE HA HECHO TODO ESTO CON EL FIN Y
SIEMPRE DE QUITARLE A VOSOTROS LA HEREDAD, LA HEREDAD QUE DIOS OS HA DADO.

[20200301] Amados míos, Yo Soy la paz y estoy inundando a vuestra alma, a vuestra mente y a
vuestro cuerpo. Vosotros deben también ser como el rio torrencial, como el mar que siempre vive
en una constante agitación. Vosotros lo debes ser ahora, aquí, lo debes de ser aquí en tu cuerpo y
sale hacia afuera, fluye; porque esta es la verdadera vida, este es un verdadero SER, este es el SER
consciente que sabe estar sobre la tierra, que sabe estar sobre su cuerpo, que sabe dirigirse a todos
lados.

Amados míos, pero no seas como las aguas en estanques, que éstas en lugar de germinar más se van
secando, no seas como ellas, amados míos. Vosotros sois, te digo, como el mar, como un río
caudaloso, así son vosotros. Pero vosotros a través del tiempo has elegido ser como las aguas
estancadas, que después de haber creado su creación, los hace menos. Hermanos, vosotros eres más
que todo, vosotros eres el CREADOR de todas tus formas, el CREADOR de todas tus vidas, les digo
así, porque vosotros, ni nadie es nuevo, no son nuevos, hermanos. Tienes que entenderlo, tienes que
entenderte para que puedas entender todas las cosas que están contigo y todas las cosas que ves que
vienen, todos los acontecimientos que pasan y que han pasado y que están por venir. Para que
vosotros entiendan muy bien, por sobre las cosas, hermanos. Sin que vosotros llegues hasta aquí, sin
que vosotros llegues a este entendimiento a ti mismo, siempre serás como la hoja seca que es
desprendida por los aires y los vientos la llevan a doquier, así siempre estarán por el tiempo en el
que vosotros despiertes y veas y entres a la realidad tuya.

Amados hermanos, este día, -si vos lo quieres- este día es hermoso, este día es de conciencia, es de
reconocerse y es de reconocer que todo esto consiste en un darse cuenta. Pero vosotros te muestras,
-te digo- como las aguas estancadas, como las aguas en estanques, no tienes agitación, no eres como
los ríos caudalosos que por sí mismos se limpian, vosotros no eres así, aunque esto es como debiera
ser, esta es tu realidad, esta es la PLENA REALIDAD UNIVERSAL en donde cada uno de vosotros
tiene que entrar y darse cuenta de sí mismos. Porque hoy, hasta hoy no se han dado cuenta,
vosotros no se han dado cuenta, no te conoces y te has convertido como en hoja seca, que eres
presa de los cuatro vientos siendo tú el CREADOR, siendo tú el HACEDOR de tu vida, de tu mundo,
de tus cosas. Vosotros te has hecho irresponsable por tu propia cobardía, por tu propia prepotencia
has entrado a estos mundos. Pero hoy toma este día como un renacimiento y nazcan, crezcan en
esta vida sagrada y comiencen a edificar vuestro reino, un reino diferente al de hoy; con esto no
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quiero decir que no tengas un reino fabricado, desde cuándo estás viviendo aquí y solo has hecho lo
que sabes que viene, lo que sabes que está y lo que sabes que vendrá, porque todo eso tú lo hiciste.
Hermanos, y vosotros como hacedores de aquello tienes que verlo y vivirlo porque son tus obras.

Pues entonces, si vosotros deseas hacer diferente las cosas, cambiar las cosas, es hora de que vosotros
lo hagas, solo date cuenta, solo dense cuenta, porque solo es un darse cuenta y disponte a hacer las
cosas que tienes que hacer para liberarte, para ser un SER nuevo, un SER diferente, un SER de luz, un
SER que se conozca a sí mismo. Hermanos, ya no duerman más en despoblado, ya es hora de que
vosotros reconozcan que son Hijos del CREADOR y que el CREADOR no está lejos, que ese está en
tu corazón, en lo más profundo de ti está Él. Hermanos míos, es tiempo que te hagas responsable de
tus obras para que entonces le pongas un fin, un final transformándolo.

Es pues, hoy tienes que dar esta luz, este poder que está en vosotros, tienes el potencial universal,
puedes cambiar tu vida, pero nadie te puede cambiar tu vida, tú lo estás haciendo con tu fe y estás
buscando reconciliarte contigo mismo para poder reconciliarte con todas tus cosas, las cosas y poder
ser buen vecino con tus hermanos. Amados hermanos, pero vosotros tienes que entender que
siempre eres tú, que siempre has sido, siempre eres y siempre serás, y eres el responsable de tu vida.
Y Yo te digo, tienes el poder para poder enmendar tu vida y ser tan diferente, sentirte que tú eres la
diferencia entre todas las cosas; y que tú, solo tú puedes cambiar tus entornos de tu vida, sí,
hermanos. Háganse responsables para que vosotros te entre un temor de ti mismo y veas tus
caminos dónde has andado, dónde vas y dónde quieres ir, para que te pulses a ti mismo.

¿Pero vosotros creen que así como estás, siendo el agua estancada, crees que te verás fluyendo?
¿Crees que te verás como el gran rio torrencial? Hermanos, vosotros tienes congeladas vuestras
vidas. Es tiempo de poder sacarlas y darles cambio, porque esa es la misión de cada SER, de cada
persona, de cada hombre, de cada criatura sobre la tierra, es modificar sus entornos porque así él lo
ha hecho. ¿O crees que es un Dios afuera quien te ha hecho esto? ¿Vosotros creen todavía que es un
Dios aparte? Yo les digo, no creas ya así, porque el Dios Divino, el Dios Eterno, Él os hace todo
perfecto, a vosotros os ha hecho perfectos como Él. Hermanos amados, porque Él te ha hecho a
imagen y semejanza de Él, vosotros eres como Él. Todos tus entornos, todo lo que estás pasando, lo
que has pasado y lo que pasarás son tus obras, solo date cuenta, son tus obras. Este momento en el
que estás aquí es tu obra, pero ve por qué llegaste, por qué viniste aquí, debes saberlo para que seas
un SER despierto, un SER que sabe por qué está aquí en esta tierra, sabe por qué está en este cuerpo,
es consciente de todo. Así deseo que vosotros hoy comiences a hacerlo, comiencen a hacerlo
amados míos.

Y aquí te digo, ¿vosotros crees, pues, que así como estás crees que estás conmigo? ¿Vosotros lo crees
así, mis bien amados? Yo os te digo no, estar conmigo es hacer las obras divinas, es hacer como Yo
os te di la demostración, los ejemplos, porque cuando vengo aquí a la tierra hace más de dos mil
años, el afán profundo era traerte la nueva vida y aquí la tienes que es conocerte a ti mismo, es
demostrarte que tú eres, siempre eres, lo has sido el SER, el SER poderoso y que por tanto tiempo le
habías dado y hasta hoy le das el crédito a lo de afuera, y Yo os te digo que no. Vosotros oíste que
os dije a mis Discípulos: “Esto que has visto más tendrás que hacer vosotros”. Y en verdad es así,
hermanos, es así porque tienes muchas cosas que remediar en ti, qué hacer, qué cambiar, tienes
mucho por cambiar; pero estos cambios externos no cambian solos, éstos -como son tuyos- tú los
tienes que cambiar.

Amados míos, vosotros escúchame, escúchenme y déjenme que Yo os aclare todo esto en tu mente,
en tu alma, permíteme, ábreme tu corazón, déjame entrar a tu alma para que Yo pueda darte estos
utensilios que son tuyos, tú los dejaste guardados, los dejaste tirados y Yo te los vengo a dar lo que
es tuyo. Porque Yo Soy tu Hermano, porque Yo os amo a vosotros y porque Yo he venido a
buscarles desde siempre, buscarles, te digo, es hacerles conscientes de lo que son vosotros, es
enseñarles, es darles a saber, es hacerles recordar que vosotros son únicos y son poderosos y lo han
hecho todo, que nada, nada está hecho de afuera, nada, mis bien amados, todo lo has hecho tú.
Vosotros tienes que saberlo y tienes que sentirlo para que puedas cambiar, porque solo han actuado
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con la astucia y eres astuto, vosotros son astutos y tienes que saber de quién es la astucia, es del lado
contrario, es como le llamas vosotros, es de Satán, vosotros has actuado solamente en ese lado.

Hoy Yo te hablo así, te digo así, te traigo esto así solo para hacerte consciente, para que vosotros
hagas lo correcto para tu vida; porque aunque veas que le haces a tu hermano, no le haces, te haces
a ti mismo. Eso que haces regresa a ti, porque la vida, porque lo que sale de tu corazón es como un
bumerán que lo sueltas y regresa a ti, esto pasa en vosotros. ¿Y cuándo es, pues, que vosotros vas a
entrar en esta meditación? ¿Cuándo es que vas agitarte como las aguas del mar? ¿Creen vosotros que
estando aquí es todo? No, mis bien amados, si es que tienes que hacer crecer aquí en tu alma el
sentimiento, tienes que sentirte y sentir esa ansiedad divina de merecer, de alcanzar algo bello, algo
hermoso. Si quieres ver en luz esta Escuela vosotros tienes que ser la luz, tienes que iluminar esta
Escuela, tienes que hacerlo. ¿Y vosotros qué hacen? ¿Cómo viven? Amados míos, me acerco a
vosotros para que platiquemos, conversemos, para que ahí en tu mente se convierta esa afinidad
profunda, esa afinidad amorosa y podamos platicar, y Yo decirte esto que te estoy diciendo en esta
hora. Pero estas posturas que vos tienes hoy se han vuelto rutina y solo estás con la rutina dentro de
la rutina. ¿Qué de nuevo haces? ¿Qué nuevas cosas formulas, haces para ti? Hermanos, es que tienes
que mover, tienes que entrar en esa práctica divina, esa práctica amorosa de sentirte, siéntete en tu
corazón, siéntete aquí en tu cuerpo, siente que tú eres quien estás dentro de él y que lo mueves,
porque este cuerpo es inerte sin ti, este cuerpo no es la vida, este cuerpo es un instrumento, es una
casa, o como os dije en aquéllos tiempos es tu templo donde mora el SER, donde moras tú. ¿Pero
cuándo lo has de comprobar? ¿Cuándo comenzarás a sentirlo si no eres como el gran mar que se
agita y surgen las olas o como el gran río torrencial que no tiene parajes? Hermanos, vosotros te
presentas como un estanque de agua que en lugar de ser el crecimiento, mengua.

Amados míos, esta Escuela, es la Escuela Espiritual, es donde vosotros tienes que nutrirte de ti mismo,
es donde vosotros tienes que demostrar lo que son en el amor, en la vida, pero ¿qué hacen? ¿Qué
hacen, mis bien amados? ¿No disperso estás? Porque vosotros están dispersos, hablas de unión, de
comunión, pero solo son palabras, porque en sí no están, si vosotros estuvieras aquí así diferente a
ti, diferente a cómo estás, si estuvieras realmente ubicado como SER y como un SER ansioso, como
un SER ansioso de encontrarse a sí mismo, estarías fluyendo, estarías agitando el momento y
haciéndolo diferente, pero vosotros estás, eres estanque de agua. Si quieres acepta que esta debe ser
tu hora, que este es tu momento de poder prenderte y entonces comenzar a fluir, comenzar a
demostrar esa fluidez de SER, pero vosotros vives en la astucia solamente, vives partido en dos, en
esquizofrenia vives vosotros, y desde ese punto ¿qué podrás hacer? No Yo os les dije, pues, y les he
dicho no se pueden amar a dos amos a la vez, a uno tendrás que aborrecer. ¿Y vosotros? ¿Y
vosotros, mis bien amados?

Yo les bendigo en esta hora, Yo les bendigo en este momento. Acéptame, mis bien amados,
acéptame, acéptame en verdad tan siquiera en este segundo. Deja que te surja el anhelo de querer
convivir conmigo, Yo aquí estoy, Yo aquí me encuentro en lo más profundo de ti. Pero ya no seas
niños, ya no creas ser un niño, no creas engañar a nadie. Esto se los digo a todos porque todos viven
así; porque se engañan a sí mismos, hermanos, se engañan a sí mismos, a nadie más, eres tú mismo
quien te engañas y así ha pasado toda la vida y tuyas son las recompensas de la vida y tuyas han
sido, tuyas son y tuyas serán. Entren, pues, en comprensión, sean la comprensión, para que vosotros
puedas perdonar a tu hermano, primero debes de ser el perdón a ti mismo y decir: “Yo perdono
todas las ofensas que Yo he hecho y perdono al que me ha ofendido de todo corazón”. Y hay dos
tipos de perdón, el perdón de palabras y el perdón de obras; quiero decirte, si tú así agredes a tu
hermano con un puñetazo o quitándole muchas cosas, no podrás encontrar el perdón de boca, no
está ahí, porque el perdón divino, el perdón para ti es devolverle eso y más de lo que le pudiste
haber quitado. Esto es el verdadero perdón, no es de palabra como hoy que vosotros puedes
quitarle a tu hermano y después de quitarle pides tu perdón. ¿Crees tú que eres perdonado?
Hermanos, razonen, pues, razonen, porque esto es así, el perdón de palabra es cuando ofendes de
palabra y pides perdón, que se te sea perdonado por la ofensa y eres perdonado; pero cuando has
cometido algo mayor a tu hermano, eso no se remedia con perdón de palabras, sino con tus obras.
Por eso debes de ver muy bien lo que hacen vosotros con vuestros hermanos. Y todo es así,
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hermanos amados, guárdense, pues. Todo lo que has hecho es tuyo y todo tiene recompensa, no
hay nada que no tenga recompensas, hasta la palabra, porque cuando vosotros ofendes a tu
hermano, entonces pides perdón y eres perdonado. Fijaos bien lo que hacen, ya no sigas siendo
astuto, el astuto hombre, el astuto mujer, ya no seas así. Sé sincero, sé amoroso, sé recto, sé cabal en
tu vida y siempre serás un SER magnifico.

Pues he aquí, les digo, ya es tiempo de dar a demostrar a mi amada humanidad cómo es estar
conmigo. Porque mi amada humanidad cree estar conmigo, y Yo te digo que no, porque estar
conmigo, ya te dije cuales son las Leyes, es aplicar las Leyes Divinas, es ser las Leyes Divinas, no es
ponerse en contra, ni estar en contra de nadie, eso no es, eso en profundidades más profundas es
también separación, también es esquizofrenia más allá. ¿Me estás oyendo? ¿Me estás escuchando?
Para que sepas que Yo estoy contigo y que Yo te conozco muy bien, Yo os les conozco muy bien.
Son mis hermanos, están sobre la tierra, han venido, desde la eternidad han venido viviendo y han
hecho tantas calamidades en tu vida, que hoy también en este tiempo y que hoy en este momento
están vosotros sintiendo, están viendo lo que Yo les digo, lo que Yo les dije: “El que siembra
cosecha”. Están viendo las cosechas que están viviendo y se las están comiendo. Hermanos, porque
nada viene de la nada a vosotros, todo en vosotros es una causa y un efecto. ¿Te estás entendiendo
para que sepas sobre de ti mismo?

Vivan, vivan porque son vosotros la vida, pero no lo sabes, no tienes bien establecido entre tú y el
cuerpo, no tienes bien establecido tu mente y tu conciencia, y hoy ya es tiempo de que nazcas de
nuevo, NACER DE NUEVO ES UN DARSE CUENTA. Reaccionen, reaccionen vosotros, no seas ya un
hermano oscuro, no te portes de la oscuridad, vosotros eres un SER y es tiempo de que comiences
hacer todo, comiences a cambiar tus entornos, a ver todas las cosas para que este universo cambie.
Porque ¡ay vosotros si quieres cambiar el universo siguiendo en tu misma tónica! ¿Vosotros creen
también que así será? Si son vosotros los que han ensuciado a este universo, porque este universo les
da lo que tú les ha dado, se los devuelve otra vez. Porque existe la equidad y el universo es
equitativo con vosotros. Dense cuenta, pues, caigan en sí mismos. Y sé cómo el mar, les digo,
agítense, sé como el mar agitado, así son vosotros y hazlo. ¿Pero con esta postura como estás, crees
que te ha de llegar algo nuevo a tu vida, hermanos? Si eres el CREADOR vos lo tienes que hacer,
tienes que quitar las cosas, quitarte las cosas para que surja lo que vos quieres.

Hermanos, tienes que saber sentir que esta es la hora, este es tu momento de experimentar lo que no
puedes experimentar en el amor, en la paz; porque la maldad, a lo que os le llamas maldad es la
energía negativa, ésta la estás haciendo. Benditos sean vosotros, unifíquense, pues, crean que este es
tu momento y hazlo, hazlo en ti, hazlo en tu corazón que es tu alma, para que vosotros te
demuestres lo nuevo que está siendo en este tiempo, en este momento. Porque tantas cosas vienen a
vuestra vida a esta hora, unos piensan que es un castigo de un Dios ajeno, que es del Dios que
vosotros crees que está en los cielos, no, mis bien amados. Son tus errores, son tus faltas, son tus
pecados, son los caminos oscuros donde habías pensado estar y dónde estás los que han hecho todo
esto lo que estás viviendo. Yo se los digo con toda mi seguridad porque sé que esto es. Y solo el
ignorante no podrá verlo, no podrá saber esto, no podrá aceptarlo, solo aquél que ignore la propia
realidad de vuestra vida no lo estará viendo así, lo verá a su forma. Hermanos amados, todo esto es
tuyo y esto es lo que estás viviendo el efecto de lo ya realizado; la causa eres tú y dirás: ¿cómo, si
hoy no he hecho nada? Hoy no has hecho nada, hoy solamente vives de los efectos de las causas,
porque eres a semejanza de un hacedor de tu casa, que la hace y después la vive. Esto pasa en
vosotros, hermanos, dese mucho, porque vosotros se creen nuevos, es como me dices que no eres tú
el responsable de esto, porque vosotros no crees que eres eterno y que en esa eternidad has vivido
aquí en esta tierra, miles y miles y miles de veces, y en esas miles has venido haciendo, has venido
cavando vuestra tumba misma y estos son los resultados y hoy lo quieres acabar, hoy quieres que no
esté, pero si esto es lo que hiciste. ¿Cómo te salvarás de ello si es tuyo? Si esto te ha de seguir porque
es tuyo y ha de pedir su cambio.

Solo sean conscientes vosotros y manténganse en este amor, en esta unidad, solo en este conocerse a
sí mismo, solo en saber que eres el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo, vosotros lo eres todo. Quizás es



¿POR QUÉ MOTIVOS, NUESTROS HERMANOS RELIGIOSOS A TRAVÉS DE LOS TIEMPOS HAN ALTERADO EL LLAMADO LIBRO SAGRADO?

Página 5 de 6

ofensiva mi palabra, lo que os les digo, para muchos sea ofensiva, pero estos lo han de entender
después, y bienaventurado el que entiende hoy, porque de ese es el Reino. Amados míos, ¡Amados
míos! ¡Amados míos! En verdad estoy contigo, estoy con vosotros y estoy aquí para decirte y para
aclarar la turbieza que está en tu mente, el porqué de las cosas, de dónde vienen las cosas y el
hombre busca por fuera. Porque ya ven vosotros con este nuevo brote de enfermedad, hay alguien
que sí sabe de dónde llegó, y Yo les digo, vino de vosotros y vosotros me dirás: “Pues si yo no
tengo, porque esto es del hombre corrupto”. ¿Y vosotros no son? Esto es parte de la corrupción del
hombre y viene del fondo de su corazón o sea de su alma. De esto me estoy refiriendo -como os le
dice el científico- al Coronavirus (COVID-19), de esto me estoy refiriendo en estos momentos. ¿Y
cómo podrás vosotros que os no te dé? ¿Cómo podrás librarte de aquello? Perdónate, perdónate
pero fuertemente en tu corazón y perdona todos los daños que has hecho y dale al mundo tu amor,
tu belleza, tu rectitud. Cambia a esto y verás que nada de eso te tocará. Pero vosotros están
propensos a todo esto, porque duro se les hace perdonar con el alma, duro se les hace amar con el
alma, porque vosotros están robotizados en este tiempo.

Hermanos, Yo os quisiera darles mucho más, quisiera darles todo, pero vuestras mentecitas son muy
pequeñas y por eso en otros segmentos les daré más cosas. Por lo tanto sigan adelante, sigan
adelante y sigan perfeccionándose, sintiendo que son perfectos y perfeccionen vuestros alrededores y
verán la dicha, verán la felicidad. Benditos sean. Yo por esta conciencia, por este instrumento donde
estoy, Yo les he dado este mensaje de amor, de paz, de ternura, de salir avante en vuestro camino.
De vosotros depende todo, de cada uno de vosotros depende vuestra vida misma. ¿O vosotros serás
como tus hermanos culpando a otros de vuestras faltas? Hermanos, benditos sean y por este
instrumento este ha sido mi capitulo que Yo os he dado. Hasta pronto, hasta siempre.

-El hermano Placencia pregunta: Maestro, ¿por qué motivos, nuestros hermanos religiosos a
través de los tiempos han alterado el llamado libro sagrado quitándole lo que es y poniéndole lo
que no es? Como ejemplos, entre otros muchos, quitaron lo relacionado a la reencarnación del
SER y agregaron lo de un Dios colérico y castigador.

Hermano, esto que vos me dices, me estás hablando de la parte negativa, de lo que ha reinado en el
hombre, el hombre Satánico, el hombre cruel, el hombre arrogante, el prepotente, éste ha hecho
todo esto con el fin y siempre de quitarle a vosotros la heredad, la heredad que Dios os ha dado.
Esto que os me dices siempre ha venido, porque siempre el hombre que ha cambiado de pareceres y
que ha visto a Dios, ha creído a Dios aparte, él pensó ser un Dios aparte y para eso empezó hacer
sus propias leyes como prueba de la humanidad, como prueba de todo SER. Pero esto, fue el
hombre, el SER que se convirtió, que pudo hacerse el malvado, que pudo interrumpir la Ley Exacta,
formó su ley y hasta hoy aquí en tu tierra sigue rigiendo. Pero, hermano mío, está llegando a su
término, está llegando a su fin, porque al lavar, al limpiar, se ha quedado en la nada; porque todo
se está retrayendo a sí mismo y para éstos sus sufrimientos serán totales. ¿Y vosotros? Y vosotros me
dirás: “¿Y nosotros por qué pagamos?” No, mis bien amados, eso es porque vosotros también son
SERES y se han unido a él, al lado contrario, quiero decir, al lado contrario de la Vida Real. Entonces
tendrán que purgar, tendrán que sufrir las consecuencias para ser diferentes en vuestra vida.

Lo que vos me dices, esto te lo iré dando más y más en tu conciencia; dado el caso que aquí en
vuestros hermanos no hay esas capacidades de poder revelarles estos conocimientos del principio de
la vida, de cómo están. Por eso me limito a hablar esto ante vosotros. Pero a ti que eres un
preguntón os te daré ahí en tu conciencia. No oirás mucho en este momento, porque no es hora de
que mis hermanos conozcan estas Leyes Profundas. Hermanos, pero, si lo que Yo os digo a todos, es
que aquí en esta tierra solo ha regido el lado negativo de vosotros, es donde has comprendídote, te
has comprendido como la prepotencia y la prepotencia está actuando, y ésta son sus actuaciones y
esto son las recompensas, son los efectos los que estás viviendo de vuestras mismas causas.

Tal vez no hable mucho de esto, porque esto es mayor, esto no es fácil de digerir, porque para esto
se necesita saber que tú eres el SER, el SER PODEROSO y que has vivido tantos tiempos como eres
eterno. Por eso, hermano mío, Yo limito este conocimiento; pero en ti estaré y te daré todo lo que
tengas que saber sobre de esto. Y sobre de esto que os te digo y que os les digo, ha venido este mal
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(Coronavirus) que hoy está apareciendo, este mal se ha vuelto y se va volver universal, se va volver
mundial. Pero este mal viene de ahí, es de ahí, es de la ignorancia en la que han vivido y ha vivido
el hombre, los científicos, los sacerdotes; todo lo que vos ves aquí en la tierra, es por cómo han
vivido y han hecho este resultado. Más adelante, hermanos míos, les daré y a ti os te daré. Es lo
único que os puedo darte. Benditos sean, pues, y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


